



Super nota

Nombre del alumno (a): Wendy Nallely Castellanos López

Nombre del tema: Enfermería comunitaria

Parcial: 2

Nombre de la Materia: Salud pública comunitaria

Nombre del profesor: Lic. Selene Ramírez Reyes

Nombre de la Licenciatura: Trabajo social y gestión comunitaria

Cuatrimestre: 7mo.

Pichucalco CHIS. A 09 de noviembre del 2024.

INTRODUCCIÓN

A continuación en la siguiente super nota ilustramos y explicamos resumidamente lo que es el concepto de la Salud tomando en cuenta la definición de OMS que nos dice que es “la ciencia y el arte prevenir enfermedades prolongar la vida y promover la salud mental y física”. De igual manera se encuentra ahí el concepto de enfermedad que es prácticamente una “alteración o desviación del estado fisiológico del cuerpo”. La salud pública comunitaria la podemos resumir como “el bienestar que presentan los miembros de un grupo” y por último está el concepto de enfermería comunitaria que su objetivo es “lograr la articulación y participación de los protagonistas de los diferentes presentes en la comunidad”.

ÍNDICE

Contenido

INTRODUCCIÓN	2
“Concepto de salud”	4
“Concepto de Enfermedad”	5
“Concepto de Salud Publica Comunitaria”	6
“Concepto de Enfermeria Comunitaria”	7
CONCLUSION	8
REFERENCIA.....	9

“Concepto de salud”

La OMS en 1999, nos dice que considera a la salud pública como: “la ciencia y el arte de prevenir las enfermedades, prolongar la vida y promover la salud mental y física así mismo la eficiencia a través de los esfuerzos organizados de la comunidad”.

Esta definición refiere a la salud pública a las interacciones ejercidas por los individuos a nivel macro en ambiente variante no controlado llamado comunidad.

La **misión de la salud pública** tiene el fin de proteger, promover y restaurar la salud de los miembros de la comunidad a través de la realización de acciones colectivas, sostenidas y continuadas que protejan la adaptación de hacia los modos de vida.



La **promoción de la salud** consiste en proporcionar a los pueblos los medios necesarios para mejorar su salud y ejercer un mayor control sobre la misma.

El objetivo es que los miembros de la comunidad entiendan que una buena salud es el mejor recurso para el progreso personal, económico y social y una dimensión importante en la calidad de vida.

“Concepto de Enfermería Comunitaria”

Es la parte de la enfermería que desarrolla y aplica de forma integral, en el marco de la salud pública, los cuidados al individuo, la familia y la comunidad en la salud-enfermedad.



Las acciones de la enfermería comunitaria su **objetivo** es lograr la articulación y participación protaganista de los diferentes presentes en la comunidad en el cumplimiento de las políticas y los procesos de salud que garanticen el bienestar de todos los miembros de la comunidad.



Se debe fomentar la participación voluntaria continua y organizada de cada individuo de nuestra población.

CONCLUSION

Hemos concluido esta ilustración de una super nota con los conceptos sobre la salud, concepto de enfermedad, concepto de salud pública y el concepto de enfermería comunitaria; resumiendo en cada uno de ellos su definición, de que manera no es útil en una comunidad. Esperando haya sido entendible y de su agrado.

REFERENCIA

Universidad del sureste (UDS), antología "Salud pública comunitaria", pág.: 12-22, 2024.

Pichucalco Chiapas.